

# 10 Zusagen an Mitarbeitende im Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V.



Caritasverband  
Wuppertal/Solingen e.V.

## Präambel:

Mitarbeitende und Führungskräfte haben in einem kooperativen Prozess 10 Zusagen formuliert, auf die sich haupt-, neben- und ehrenamtlich Mitarbeitende im Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V. verlassen können. Diese Zusagen sind Ausdruck unserer Wertegemeinschaft nach innen und nach außen.

- 1.** Wir wissen um die Wichtigkeit einer guten Balance zwischen Privatleben und Beruf für die mentale und physische Gesundheit unserer Mitarbeitenden. Wir unterstützen daher die individuelle Vereinbarkeit dieser zwei wichtigen Lebensbereiche.
- 2.** Wir sind eine diverse Dienstgemeinschaft, denn Vielfalt ist Teil unserer Identität.
- 3.** Unseren Mitarbeitenden stehen in persönlichen Krisensituationen die Dienste und Hilfen der Caritas zur Verfügung. Bei Bedarf vermitteln wir auch an andere, von uns unabhängige Angebote.
- 4.** Um die Erde als Lebensraum zu erhalten, setzen wir uns aktiv für den Klima- und Umweltschutz ein. Wir tragen Verantwortung und machen das deutlich, indem Nachhaltigkeit und Umweltschutz zu den strategischen Zielen unseres Caritasverbandes gehören.
- 5.** Wir stellen uns offensiv und öffentlich gegen soziale Missstände jeder Art.
- 6.** Unser Leitbild, unsere Führungsgrundsätze und unsere Vielfaltszusagen sind einforderbar.
- 7.** Wir unterstützen und fördern eine meinungsoffene, wertschätzende und Angstfreie Kommunikation auf Augenhöhe zwischen allen Mitarbeitenden unabhängig von ihrer Position und ihrem Dienstalter.
- 8.** Wir verpflichten uns, alles dafür zu tun, den eigenen Verband wirtschaftlich nachhaltig aufzustellen und die Arbeitsplätze langfristig zu sichern.
- 9.** Wir setzen uns für die berufliche Förderung unserer Mitarbeitenden ein und ermöglichen ihnen fachliche Weiterbildungen, da die Mitarbeitenden unsere wichtigste Ressource sind.
- 10.** Wir fördern unsere Identität als Dienstgemeinschaft und Wohlfahrtsverband. Wir würdigen und wertschätzen Religionen und Konfessionen, die die Werte, für die unser Caritasverband steht, mittragen.